

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fondation «Place des Suisses de l'étranger»

Avec le soutien de l'Association suisse de l'étranger (OSE)



Brunnen, ...August 2023

Artistes suisses étranger: Reprise du projet «artist in residence» 2024

Pour la troisième fois, une bourse de résidence est lancée pour des artistes suisses étranger: Sont recherchés des artistes suisses qui se consacrent à des formes d'art nouvelles et modernes, comme le graffiti avec ou sans hip hop, l'art vidéo, etc. et qui vivent à l'étranger. Il ne s'agit pas d'un genre d'art particulier, mais d'un appel d'offres ouvert et d'attirer en particulier les jeunes artistes suisses étranger. L'artiste sélectionné travaillera du 20 juillet au 19 août 2024 à Brunnen sur le lac des Quatre Cantons, sur le site de la place des Suisses de l'étranger.

Déjà deux succès "Artis in Residence" 2016 et 2017

Le projet intitulé «Artist in Residence» a été réalisé pour la première fois en 2016. A l'époque, on recherchait un/une paysagiste/peintre paysagiste. Lucienne Fontannaz-Howard lauréate du prix 2016, est toujours dans les mémoires de Brunnen. La deuxième édition a été réalisée en 2017 en collaboration avec le festival Schoeck à Brunnen. Une bourse de séjour d'un mois à été proposée à des compositeurs suisses étrangers. Il a été remporté par Stefan Keller, de Berlin, qui a composé sur place une chanson accompagnée d'un piano ou d'un orchestre de chambre.

Réédition 2024

Le site de la place suisses de l'étranger doit également être un point d'ancrage pour les créateurs suisses vivant à l'étranger. Les artistes suisses de l'étranger qui apportent leur point de vue international auront la possibilité de s'inspirer des paysages suisses. Sont recherchés des artistes suisses qui se consacrent à des formes d'art nouvelles et modernes, comme le graffiti avec ou sans hip-hop, l'art vidéo, etc. et qui vient à l'étranger. Pendant le séjour d'un mois, l'artiste doit se consacrer à un thème en fonction du type d'art représenté. Un thème particulier n'est pas précisé dans l'appel d'offres, mais on d'efforcera d'en trouver un en collaboration avec l'artiste.

Lancement de la reprise au congrès OSE à St. Gallen 2023

La reprise du projet a été lancée à l'occasion du congrès suisse de l'étranger qui s'est tenu cette année à St. Gallen du 12 juillet 18 août 2023. Les artistes intéressés peuvent poser leur candidature jusqu'à fin novembre 2023. La commission artistique chargée de la sélection informera personnellement l'artiste sélectionné fin décembre 2023 avant sa visite sur place pour la période du 12 juillet au 18 août 2024. A la fin de la résidence, l'œuvre d'art sera exposé sur le de travail. D'autres évènements sont prévus pensant la résidence.

Pour de plus amples informations

Fondation«Place des suisses de l'étranger»

www.auslandschweizerplatz.ch

Alex Hauenstein, Président de la fondation

Téléphone: 0041 (0) 76 383 18 94

E-Mail: praesident@auslandschweizerplatz.ch

Annexe:

- Formulaire de candidature